

Budget participatif

Les jeux d'eau au parc des Seigneurs remportent le vote

Le 30 avril 2025 – Parmi les quatre projets finalistes, c'est le projet visant la reconstruction des jeux d'eau au parc des Seigneurs qui a remporté le vote de cette 5^e édition. Un montant de 100 000 \$ est prévu pour réaliser ce projet au cours de l'année 2026.

Du 17 mars au 20 avril, un total de 1 373 votes de la population trifluvienne a été récolté. Il s'agit d'une augmentation de 76 % par rapport à l'an dernier et d'un record de participation pour le budget participatif.

Un vent de renouveau au parc des Seigneurs

Les jeux d'eau du parc des Seigneurs, situés dans le secteur de Pointe-du-Lac, offrent une belle opportunité de rénovation pour mieux répondre aux besoins des nombreuses jeunes familles qui y vivent. Grâce au budget participatif, les infrastructures seront remises au goût du jour et pourront être activées pour l'été 2026.

Participez au choix des jeux d'eau

Des activités de consultation seront organisées cet été pour permettre aux personnes intéressées de s'impliquer dans la conception du projet. À travers cette démarche, la Ville souhaite favoriser la participation citoyenne et développer un projet rassembleur répondant au souhait de la population.

À la lumière de cet exercice, le projet final sera présenté cet automne lors d'une séance d'information.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique